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Club Alpino Italiano 
Sezione di Castelfranco Veneto 

fondata nel 1924 

 
  

Verbale della riunione del Consiglio Direttivo n. 2 In data 08 marzo 2022 

 

Il giorno 08 marzo 2022 alle ore 21:00 si è riunito in presenza il Consiglio Direttivo, convocato ai sensi dell’art. 

8, comma 8 dello Statuto sezionale, con il seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione verbale seduta precedente; 

2. Relazione avvio programma sociale anno 2022;  

3. Relazione del revisore ed approvazione schema del rendiconto 2021 e bilancio di previsione 2022; 

4. Attività̀ preliminari per Assemblea dei soci 2022 del giorno venerdì 25 marzo 2022;  

5. Donazione scultura in legno della famiglia del socio Francesco Bernardello (“acqua e sucaro”); 

6. Manutenzione sentiero 109 ed eventuali altri nel versante sud del Monte Grappa. Contributo 

dell’’Unione Montana del Grappa;  

7. Adempimenti nei confronti del CAI regionale e nazionale. Assemblea regionale delegati a Valdagno del 

9 aprile 2022 e Assemblea nazionale delegati a Bormio;  

8. Comunicazioni Presidente;  

9. Varie ed eventuali; 

Con l’intervento dei consiglieri: 

Cognome e nome Ruolo Presenti Assenti 

1. BALDASSA Paolo Presidente  X  

2. FANTIN Antonio Vice presidente X  

3. FRACCARO Cristian Vice presidente X  

4. BOBBATO Giovanni Consigliere X  

5. CAON Giuseppe Consigliere X  

6. CROCETTA Gianni Consigliere  X 

7. D’AGOSTINI  Nadia Consigliere X  

8. GAZZOLA Enrico Consigliere X  

9. GRAB Alexandra Consigliere X  

10. PIOVESAN Alessandro Consigliere  X 

11. SALVALAGGIO Alessandra Consigliere X  

12. VIANELLO  Matteo Consigliere X  

 Totali presenti / assenti 10 2 
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Il presidente, constatata la validità della riunione ai sensi dell’art. 8, comma 8 dello Statuto sezionale, dichiara 

aperta la seduta alle ore 21.00 e invita il consigliere Alessandra Salvalaggio a verbalizzare sui singoli punti 

all’ordine del giorno: 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente (n. 1 del 19.01.2022) 

Preliminarmente il Consiglio approva all’unanimità il verbale n. 9 della precedente seduta del giorno 

19.01.2022 che è stato anticipato a mezzo E-mail ai consiglieri; 

 

2. Relazione avvio programma sociale anno 2022;  

Inizio attività: il corso di sci alpinismo composto da 7 partecipanti è andato a buon fine. È partita 

anche l’attività sociale invernale, con 20 partecipanti all’uscita al passo Rolle, 22 partecipanti in Val 

Veneggia, ma il 6 la gita a Piramide Carducci non si è potuta effettuare, perché Giovanni Bernardi 

non poteva più accompagnarci. In alternativa è stata proposta una uscita da Paolo Baldassa di 18 

partecipanti al monte Tomatico. È partito anche il gruppo senior con le gite dell’11 e 20 gennaio in 

ambiente innevato, malga Sorgazza con 8 partecipanti, San Boldo 14 partecipanti e poi anche a 

Sentiero Atestino con 10 partecipanti.  

 

3. Relazione del revisore ed approvazione schema del rendiconto 2021 e bilancio di previsione 2022;  

• 8289 euro è l’attuale utile della sezione, dovuto all’arrivo dei contributi dell’anno scorso. 

• 1700 euro di perdita delle scuole.  

• 2600 euro per 8 kit Artva completi.  

• Utile 6500 euro finali.  

• Fondo totale di 42000 euro.  

• Preventivo 2022 ricalca stanziamenti dell’anno precedente. Si alzerà il budget per la rassegna 

delle serate con i relatori. Si vuole rendere il sito web più fruibile e fare un sito nuovo, si 

attingeranno fondi dai contributi ricevuti l’anno scorso. Ci sarà in bilancio anche un 

contributo ricevuto dall’unione montana di 300 euro per la manutenzione dei sentieri.  

 

4. Attività preliminari per Assemblea dei soci 2022 del giorno venerdì 25 marzo 2022;  

in preparazione dell’assemblea generale le attività da svolgere sono le seguenti: pubblicazione 

dell’evento nel sito, stampa dei verbali e del bilancio dell’anno per renderli visionabili la sera stessa, 

prenotazione sala arbitri, selezione presidente (Paolo Baldassa) e segretario dell’assemblea 

(Alessandra Salvalaggio), scrutatori (Alexandra Grab, Enrico Gazzola, Antonio Fantin), controllore 

Green Pass (Giovanni Bobbato e Nadia D’Agostini), la premiazione dei soci venticinquennali (16) e 

cinquantennali (2), relazioni consuntive e preventive, elezione consiglieri in scadenza (Giovanni 

Bobbato, Giuseppe Caon, Antonio Fantin, Alessandro Piovesan). 

 

5. Donazione scultura in legno della famiglia del socio Francesco Bernardello (“acqua e sucaro”).  

È stata accettata; 

 

6. Manutenzione sentiero 109 ed eventuali altri nel versante sud del Monte Grappa. Verifica 

eventuale costituzione gruppo sentieri. Contributo dell’’Unione Montana del Grappa;  

La comunità montana ha assegnato un contributo di 300 euro per la manutenzione dei sentieri per 

l’anno 2021 ma non verrà erogato in quanto non siamo stati in grado di rendicontare spese di 
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manutenzione (blocco per emergenza Covid). Si discute sulla possibilità di trovare un gruppo di 

volontari che possa fare un sopralluogo per vedere di cosa serve per la manutenzione del sentiero 

(cartelli, vernice, eventuale sgombero di legno, etc.). Intanto il Presidente si impegna a fare una 

richiesta con un preventivo di massima per interventi anno 2022. 

 

7. Adempimenti nei confronti del CAI regionale e nazionale. Assemblea regionale delegati a Valdagno 

del 9 aprile 2022 e Assemblea nazionale delegati a Bormio.  

Nadia D’Agostini e Paolo Baldassa sono incaricati di andare a Valdagno. Per l’assemblea a Bormio 

non si sanno ancora le date. Il 25 marzo si candideranno come delegate Alessandra Salvalaggio e 

Alexandra Grab.  

8. Comunicazioni Presidente:  

a. Iscrizione della socia Rachele Rosin al 6° corso di operatore ONC;  

b. Avvio alla progettazione del nuovo sito Internet sezionale  

c. Proposta attivazione POS per pagamenti anche presso la sede, ma prima è necessaria una 

connessione wi-fi in sede. 

 

9. Varie ed eventuali 

Centenario: sarà necessario definire un gruppo di lavoro e partire con l’organizzazione del grande 

evento che si terrà nel 2024. Il prossimo consiglio sarà dedicato appositamente a questo. 

 

 

La riunione si chiude alle ore 22.30. 

IL CONSIGLIERE VERBALIZZANTE 
Alessandra Salvalaggio 

 
 
 

 IL PRESIDENTE 
Paolo Baldassa 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


